

## Selección de Futsal debuta con triunfo sobre Italia en Olimpiadas Especiales que se juegan en Alemania

Con mucho entusiasmo y disciplina, los dirigidos por el profesor Felipe Osorio e Ivany Reyes, mostraron su categoría en el primer encuentro frente a los italianos. Los chilenos integran el grupo B de la competencia, compuesto además por Pakistán y Puerto Rico.

Los países que están participando son Alemania, Uruguay, Paraguay, China y Senegal, entre otros.

Anuncio Patrocinado

# PERMISO CIRCULACIÓN

Segunda cuota

## Paga en línea:

[www.muninogales.cl](http://www.muninogales.cl)



 Recuerda que hasta el 30 de agosto tienes plazo para pagar la segunda cuota de tu permiso de circulación 2025.

Te informamos de los horarios de atención en la Unidad de Tránsito. (Interior Edificio Municipal)

 **Martes 26 al viernes 29 de Agosto:**

 09:00 - 13:30 horas.

 **Sábado 30 de Agosto:**  09:00 - 13:30 horas.

También puedes realizar el trámite en [www.muninogales.cl](http://www.muninogales.cl)



**Nogales**  
MUNICIPALIDAD

## Selección de Futsal debuta con triunfo sobre Italia en Olimpiadas Especiales que se juegan en Alemania

Fue un partido difícil, pero el equipo se aplicó en sus líneas, sobrepasando a los tanos. Los goles fueron de Francisco Gutiérrez y Alex Rojo. Destacó el juego mostrado por el arquero Javier Rodríguez, quien con excelentes tapadas mantuvo el arco invicto.

El entrenador Felipe Osorio dijo que “estamos esperanzados e ilusionados que el equipo va a dar buenos resultados. Esto recién comienza, pero estamos orgullosos de los chicos de Hijuelas, que pudieron sacar adelante esta tarea. Jugamos contra Puerto Rico y luego con Pakistán, un grupo difícil, pero tenemos mucha fe en los resultados que se pueden dar”,



**WAWM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos por WhatsApp**

Quien también está muy contento con el debut es el ex Colo Colo elegido el mejor de América el 2006, Matías Fernández, quien manifestó su alegría por el triunfo de la roja, más aún cuando vio a los niños ocupar la indumentaria y zapatos de futbol que les regaló para que tuvieran “una presentación como se merecen los seleccionados”.

Estamos felices y orgullosos de lo que están haciendo en representación de nuestro país. A seguir trabajando y siendo un equipo que cree en su juego. Bendiciones para ellos y que puedan lograr los objetivos. Estamos con ustedes”, dijo Matías Fernández.

y tú, ¿qué opinas?